



Preocupa a Legisladores Radicales la Paralización de Gasoducto Mesopotámico

Paraná, 18 de febrero de 1988.

Al Sr. Ministro de Gobierno, Justicia y O. Públicas.

Ing. Hernán Orduna. Su Despacho.

De nuestra consideración:

Nos dirigimos a Ud. en relación al informe brindado el día Jueves 11 de febrero a los Legisladores Provinciales, sobre la actual situación de la obra del Gasoducto Mesopotámico, síntesis del cual apareció publicado en forma de solicitud en distintos medios de la Provincia el pasado domingo 14.

En primer lugar extrañamente tomar como punto de partida, en el análisis objetivo que merece el tema, el convenio de 1983 que se suscribe a días antes de las elecciones de dicho año y en el cual no aparecen puntos fundamentales que lo viabilicen como es la fecha de iniciación de obras y el financiamiento de las mismas. Más que la firme voluntad de realizarlo, el convenio constituyó una mera expresión de deseos.

La decisión del gobierno constitucional anterior que concreta el convenio de 1986 tiene el valor de su puesta en ejecución por encima de la dificultad financiera de Gas del Estado para atender una obra que todos los entrerrianos querían y quieren. Convenio público que fue conocido por todas las expresiones de la vida política y económica de Entre Ríos.

O mirábamos hacia adelante generando una alternativa de crecimiento para nuestra Provincia, asumiendo las dificultades de esa hora, o continuábamos quejándonos de nuestra propia incapacidad de hacerlo. Entendemos que esa fue la instancia.

Así es que ha partir del convenio con Gas del Estado se dieron los pasos

necesarios, estando al 11 de diciembre de 1987 crea da la Empresa de Gas de Entre Ríos, comenzada la obra del cruce del río, aprobados los proyectos de la traza y habiéndose avanzado en el tendido terrestre.

Entendemos que sin desconocer el derecho de analizar y mejorar el convenio existente, la interrupción de los trabajos trae consecuencias económicas, financieras y sociales negativas, porque se posterga las posibilidades de radicaciones industriales, se aleja la percepción del retorno de la inversión y se priva al pueblo entrerriano de esta fuente energética.

Vale la pena considerar en fin la trascendencia continental en términos de integración latinoamericana, al posibilitarse la conexión con Brasil y Uruguay.

En el marco del análisis realizado, los Bloques

de Diputados y Senadores de la U.C.R. expresamos lo sostenido por nuestro partido en la plataforma electoral de 1987: "Concretar las obras de tendido en la red de gas, que permitirá su uso industrial y doméstico, procurando simultáneamente que el precio y las demás condiciones apunten a la defensa de los usuarios, previendo el análisis y la discusión de los contratos firmados..."

"...La Provincia fijará la política que regirá los servicios públicos de gas, la que será de aplicación obligatoria en todo su ámbito. Siempre que sea técnica y económicamente conveniente, aquellos municipios y cooperativas que así lo deseen podrán acceder al servicio, ajustándose a la política provincial trazada, para lograr coherencia, economía, y homogeneidad técnica".

Queremos recordar que

nuestro partido ejerce una oposición constructiva y no obstaculizará la actual gestión de gobierno.

Por todo ello sugerimos:

a) Proseguir en forma inmediata la ejecución de esta importante obra.
b) Rediscutir las tarifas con Gas del Estado en función de los acuerdos ya logrados y la intención expresada de mejorar los mismos.

c) Precisar, y mejorar en su caso, aspectos del convenio con Gas del Estado cuando la oportunidad así lo indique.

Por todo ello y mirando al futuro nos ponemos a disposición para acompañar la gestión ante los organismos nacionales, para agilizar la obra en cuestión.

Senador Alberto M. Lagrenade
Pte. Bloque Senadores U. C. R.
Dr. Juan Enrique Ghiano
Pte. Bloque U.C.R. - H. Cámara de Diputados

El Banco de Exportaciones e Importaciones del Japón suscribió con el Banco Mundial un acuerdo de cofinanciamiento en apoyo del programa del sector de energía eléctrica de la Argentina, anunció el organismo multilateral.

Según el convenio, el organismo nipón otorgará un préstamo no condicionado de 67.700 millones de yenes (373 millones de dólares) para cofinanciar dos créditos del Banco Mundial a la Argentina, aprobados previamente por 496 millones de dólares, indicó el Banco Mundial.

El acuerdo fue suscrito en el Banco Mundial por su vicepresidente para la América Latina y El Caribe, Shahid Husain, y el

representante del Banco de Exportaciones e Importaciones del Japón, Makoto Sunagawa, la firma del convenio de préstamo entre el banco nipón y la Argentina tuvo lugar en Tokio el 22 de febrero.

La operación del organismo japonés está vinculada a un préstamo de 200 millones de dólares aprobado por el Banco Mundial en julio de 1981, más un préstamo suplementario de 116 millones de dólares concedido en mayo de 1986 para un proyecto de conversión de una refinera; y a otro préstamo de 180 millones de dólares, también del Banco Mundial, otorgado en junio de 1985 para un proyecto de aprovechamiento de gas y asistencia técnica.

Centro de Consignatarios de Haciendas de Entre Ríos

En la Sede de la Cooperativa La Ganadera General Ramirez Limitada el día 27 de febrero pasado sesionó el Centro de Consignatarios de Haciendas de Entre Ríos.

Se trató allí un amplio temario que incluyen distintos aspectos relacionados a este Centro, estableciéndose además un interesante intercambio de in-

formación. Asistieron los integrantes de la Comisión Directiva siguientes: Carlos Crossa, Noé A. Risso, Alfredo Cabrera y Santiago Sacks, en representación de la Cooperativa La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. los Sres. Gonzalo Alvarez Maldonado, Ello Brauer, Adrián Biscarreta Gaspar Folcimer, Carlos M. Mayer y Raúl N. Erhardt.

Actual Etapa de Gasoducto será Motivo de Profundo Análisis por los Diputados de la U. C. R.

Así lo señaló el presidente del bloque, Juan Ghiano al término de una reunión informativa brindada a los legisladores por el ministro de gobierno, y autoridades de la Empresa de Gas de Entre Ríos.

El presidente del bloque de diputados provinciales de la Unión Cívica Radical, Juan E. Ghiano, dijo que "la actual etapa del gasoducto será motivo de un profundo análisis por parte de los diputados radicales", señaló que "la obra no debe ser detenida y consideró necesario que se produzca un amplio

debate en el seno de la comunidad entrerriana con relación a este tema.

Lo hizo en declaraciones periodísticas formuladas al término de la reunión informativa que el ministro de gobierno, Hernán Orduna y autoridades de la empresa de Gas mantuvieron días pasados en el recinto del senado con los legisladores provinciales, acerca del gasoducto.

Ghiano sostuvo que "debemos interiorizarnos más sobre el anuncio formulado en la reunión de concretar un nuevo convenio con Gas del Es-

tado, a los fines de vertir una opinión definitiva".

Dijo que "esta obra de trascendencia para la provincia iniciada por el gobierno anterior debe ser proseguida y en ese sentido confiamos en las expresiones vertidas por el ministro de gobierno.

Finalmente calificó como "interesante" el hecho de producir un amplio debate sobre el tema del gasoducto, ya que "toda la comunidad entrerriana debe estar interesada y enterada sobre este tema, dada la importancia que tiene para la provincia", concluyó.

Detienen en Paraná Autor de Estafas con Dólares Falsos

Merced a una rápida y efectiva investigación, personal policial de la comisaría 1ª de Paraná, puso fin a las andanzas de un sujeto que días atrás intentó efectuar una serie de estafas con dólares falsos. La pesquisa se inició a partir de haberse logrado establecer que en la zona céntrica y en un automóvil Torino se movilizaba un sujeto en actitud totalmente sospechosa, habiéndose determinado en las primeras investigaciones que el sujeto en cuestión trataba de cambiar moneda estadounidense.

A partir de ese momento, se destaca sobre el individuo una discreta vigilancia has-

ta que al tenerse la certeza de que el sujeto estaba o se proponía desarrollar ilícitos en Paraná, se montó un operativo para establecer cuál era realmente la actividad que desarrollaba.

Dicho operativo tuvo un final exitoso, ya que el sujeto de marras fue sorprendido por personal policial en momentos en que en un comercio céntrico intentaba cambiar un billete de 100 dólares. Al ser interrogado el sujeto, mayor de edad y oriundo de la capital federal, incurrió en numerosas evasivas y contradicciones, por lo que fue preventivamente detenido y trasladado a la estación policial de calle Tucumán.

El Diputado Nacional Néstor Golpe (UCR.) Reclama al Gobernador Busti que Prosiga Construcción del Canal Victoria-Rosario

El diputado nacional por Entre Ríos (U. C. Radical) Néstor Lino Golpe, ha remitido al gobernador de la provincia doctor Jorge P. Busti un fundamentado telegrama, a través del cual reclama con sólidos argumentos, la prosecución de la obra del canal Victoria - Rosario cuya construcción está detenida, provocando una situación de inquietud en importantes sectores de la provincia por la frustración que significa que se paralice una obra de esta importancia para Entre Ríos. El mensaje del legislador radical entrerriano, dice lo siguiente:

Me dirijo a Ud. en mi carácter de diputado de la nación para hacerle llegar mi profunda preocupación ante la paralización de los trabajos en la obra del canal Victoria-Rosario. La detención del emprendimiento, no solamente frena el impulso de integración y desarrollo regional, sino que nos sume en la posibilidad de caer en una nueva frustración ante la postergación de esta obra, que con esfuerzo se puso en marcha en el anterior gobierno constitucional. Si analizamos el futuro

desarrollo de la región, que integran especialmente los departamentos de Diamante, Nogoyá Victoria y Gualeguay, con sus actuales actividades agrícola-ganaderas, y teniendo en cuenta que pronto se dispondrá de gas natural siendo la fibra que es transforme en productora agroindustrial, la vinculación directa Victoria-Rosario se torna imprescindible, ya que se trata de un polo de consumo de más de un millón de habitantes para colocar nuestros productos y también para profundizar las actividades culturales, turísticas, deportivas.

Cuando en el año 1900 el prefecto don Angel Piggio, encabezando un grupo de pioneros, abrió a plico y pagala un canal que redujo la navegación de 265 a 100 kilómetros y que sirvió de vexo por más de cincuenta años entre las mencionadas ciudades, lo hizo guiado por su espíritu visionario y su anhelo de progreso. En esos hombres tenemos que inspirarnos para definir las necesidades de la provincia y fijar nuestras metas.

La licitación pública se pudo concretar y dar inicio a las obras sin que existieran objeciones de ningún tipo, ya sean estas de representaciones provinciales, de entes nacionales o de contratistas intervinientes.

La Dirección Nacional de Construcciones Portuarias y Vías Navegables ha desarrollado en la zona diversos proyectos de características similares, para el buen funcionamiento de más de veinte rectificaciones ejecutadas por esa repartición nacional en el anterior canal de navegación, a los que deben sumarse otros estudios realizados, avalan la factibilidad del proyecto.

Aún ante el supuesto de alargar la falta de algún estudio complementario, es menester tomar la decisión inmediata de su realización y no la de suspender la

Aumento de Precio del Azúcar Impulsa el de Otros Productos

BUENOS AIRES.— El azúcar y los productos que requieren de ésta para su elaboración —galletitas, golosinas o dulces— podrían faltar en los próximos días de los negocios de venta al público hasta que la secretaria de Comercio Interior disponga un reajuste en sus precios para contrarrestar la liberación de los valores en las provincias productoras de azúcar.

Por otra parte, en esas ramas de la Coordinadora de Productores Alimentarios (COPAL) autoridades de la entidad confirmaron que el subsecretario de Política de Precios, Carlos Bonvecchi, autorizó al sector a trasladar a los precios al público el mayor costo que resulte de los recientes incrementos en los valores del azúcar industrial.

Así lo estimaron las fuentes del sector privado que se vieron directamente afectados como consecuencia de la medida dispuesta en los ingresos que inmediatamente blanqueó el precio real del producto en 4,52 australes, mientras que en el comercio minorista se mantiene valores sujetos al régimen de precios máximos muy por debajo de esos guarismos.

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO

Inyecciones — Nebulizaciones — Lavajes de oídos — Curaciones — Sueros — Enemas — etc.

ATENCION LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO

Antártida Argentina y Merenc 389.

Teléfono 901210 — Gral. Ramirez.

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clínica General — Cirujía Biodigestiva — Atención de las cuatro especialidades básicas — Pediatría — Gineobstetricia — Atención de Partos — Cesáreas — Geriatria.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5836

Enfermedades de la mujer — Clínica General.

ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276 ENTRE RIOS.

Comisión Pro Profesorado de Enseñanza Primaria

Durante la gestión real la Comisión Organizadora, para la creación ra ha contado con un per ra ha contado con un permanente y constante apoyo de los distintos sectores de nuestra comunidad, haciendo de esta manera más segura la tramitación de esta petición, importante y espontánea comenzada el 29 de junio de 1987, e insistiendo nuevamente con su petitorio en 1988 ante las nuevas autoridades de la provin-

obra. Por lo expuesto, solicito a Ud. en nombre del progreso de nuestra provincia, se agoten los esfuerzos y los recursos para lograr la prosecución de la misma. Saludo a Ud. con mi consideración más distinguida. **NESTOR LINO GOLPE** Diputado de la Nación

SERVICLUB
GOOD YEAR

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteo o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 -- T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 — Gral. Ramirez



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193

TELEF. 901145

3164 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS
DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente. Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrias — Esofagogastrododenofibroscopia — Colonofibroscopia — Broncofibroscopia — Rectosigmoidoscopia — Electroencefalograma. Kinesioterapia — Onda Cortas — Ultrasonido — Horno de Bin — Rayos Infrarrojos — Rehabilitación.

INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clínica médica — Cirugía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.



LAR

**La Agrícola Regional Coop.
Agropecuaria, de Consumo
y de Servicios Públicos**



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:

EFICIENTE CUERPO TECNICO — COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS — CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:

Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...

requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE ABRIL DE 1910

Teléfonos 96 1191218

SAN MARTIN Esq. MORENO - CRESPO (E.R.)

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRILAR».

Información Municipal

—El día 26 de febrero guel Mancinelli, el Dr. Cé visitó la localidad el Sub-sar A. Pazo Uriarte, la secretario de Gobierno de kiniesióloga del Sanatorio la Provincia Jaime Mar-Alemán, Sra. de Poshke, tinez Garbino con motivo una Asistente Social de de la visita que el Gober- aquella repartición y el nador Dr. Busti realizó a Jefe del Departamento de Nogoyá el día 26 de febre- Municipalidad Alcides J. ro para una reunión de J. Desio. El licenciado el Secretario de Acción Alejandro Richardet in- Comunal Edelmir E. Kra- formó sobre una nueva mer lo llevó a dar una re- programación de los dis- corrida por el Centro Pol- tintos servicios que pres- lideportivo, el que le pro- tan tres reparticiones pro- dujo muy buena impre- vinciales: Dirección de sión al distinguido visi- Emergencia y Asistencia tante, y así se lo manifes- Social, Dirección de Se- tó al Secretario. guridad Social y Direc- ción de Rehabilitación,

—En horas de tarde lle- las que en forma coordi- gó el señor Esteban Go- nada ayudarán a mejo- doy de la Empresa Provin- rar los servicios. Final- cial de Energía de Entre- mente, tras informar ex- Ríos y el señor Alvarez, tensamente sobre el pro- Director del Banco de En- yecto, contestó las pregun- tre Ríos, quienes intere- tas de los asistentes e in- saron a las autoridades formó que se va a hacer municipales solicitando presente en Ramírez en autorización para que un día a fijar, a los efectos contingente de Justicia- vándose una gratisima listas pudiera acampar- nal de Acción Social para en la zona de camping ampliar conceptos y esta del Centro Polideportivo. bleecer la forma de mane- Y acompañados por el Se- jarse dentro del nuevo cretario Kramer lo visita sistema a instrumentar. ron manifestando su ad- miración por lo importan- te de la obra.

—Alrededor de las 17 y 30 arribó el Director Pro- vincial de Rehabilitación rior Kramer recorrió el en visita de información Centro Polideportivo, lle- y de inmediato se reunió vándose una gratisima con el Presidente Muni- cipal, los Secretarios Muni- cipales, el Director del Hospital "Nuestra Señora de Luján" Dr. Rafael que le será entregada al Furlán, el Director del Sa- natorio Alemán Dr. Mi-

—El día 27 a las 20 ho- ras estuvo de visita el se- ñor Presidente del I.A. F.A.S. Carlos Blas Gar- cia, quién con el Secreta- rio Kramer recorrió el Centro Polideportivo, lle- vándose una gratisima impresión de lo que vió.

—En la Secretaría de Acción Comunal se viene preparando la carpeta de "Nuestra Señora de Luján" Dr. Rafael que le será entregada al Furlán, el Director del Sa- natorio Alemán Dr. Mi-

Gobernador de Entre- Ríos, con motivo de su vi- sita del día 12 de marzo venidero, oportunidad en que inaugurará obras, y dará audiencias.

ALQUILU

Habitación a estudian- te; sexo femenino.

Tratar: T.E. 90 1204. Gral. Ramirez.

Prensa y Difusión, fe- brero 29 de 1988.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramirez

FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.
CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL.
BELGRANO 1229 TEL. 951147

CRESPO (E. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES — PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas
Córdoba 358 Teléf. 90-1280

Gral. Ramirez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTO VASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDE EN GRAL. RAMIREZ

Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez
MUTUALES

S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 71 — Tel. 901190 — Gral. Ramirez

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

Campos — Casas — Terrenos
Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:
Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15,30 a 19,30 horas.

Martes y Viernes de 15,30 a 19,30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos —
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.

Tel. 90 1419

Gral. Ramirez (E. Ríos)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles — Comerciales — Defensas
Penales — Cuestiones Agrarias — Asuntos de
Familia — Trámites en la Justicia Federal.
25 de Mayo 525 — Tel. 981525 — Diamante.

Laboratorio de Análisis Clínico

Maria Zuzilda Scioli Francisco Dalotto

M. P. 227

M. P. 4200

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440

TEL. 901269

GRAL. RAMIREZ.

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico «Castroviejo»
Viguera 631.91 — Tel. 12873 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas
Sábado todo el día.

SE ATIENDE TODAS LAS MUTUALES.
Servando F. 176 — Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES Nupeias

SANTAS MISAS

Hoy viernes 4-3-88, 20 horas: Por Julio y Eduardo Rodríguez (p.p. sus familiares).

Por Esteban Marcos Nasla, Juana T. de Malisani y Arturo Malisani (p.p. Raúl Nasta y Fila.).

Domingo 6-3-88, 8,30 horas: A la Virgen Ssma. para que interceda por un milagro esperado; A San Cayetano por peticiones familiares de trabajo y a San Camilo de Lellis por la salud de Nahuel (p.p. Luisa S. de Gabás).

Por Lázaro Dusse en el 10º mes de su fallecimiento (p.p. Ricardo y Susana).

Otros Avisos

Hoy viernes 4-3-88 (1er. Viernes), 19,30 horas Via Crucis.

20 horas: Misa.

20,30 horas: Adoración del Ssmo.

Bautismos

Domingo 6-3-88: 21 Hs. Yamila Anahí María Clauser.

ANIVERSARIO DE BODAS

Cumplimentados por sus familiares y amistades, celebraron en la ciudad de La Plata el 18 del mes anterior sus 27 años de vida matrimonial los esposos Elio Repp y Luisa Sinner.

PARTICIPACION

(Participación única) Otto Herbel, Hilda Albano, Enrique Mohr, Isabel Franck. Participan a Ud's e invitan a presenciar la ceremonia nupcial de sus hijos Rubén M. y Claudia que se realizará el día 11 del corriente mes en la Iglesia Evangélica del Río de la Plata, a las 22 horas.

Gral. Ramirez, marzo de 1988.

Gracias

SAN CAYETANO C. D.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

E. N.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. N. H.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

SE OFRECE

Persona sexo masculino, para cualquier tipo de trabajo, en especial avicultura. Tratar: Libertador 690. - Del Servicio Social Gratuito de "Pregón de Ramirez".

SE OFRECE SRA.

Para Trabajos Domésticos. Tratar: Ema de Krenz Cepeda 163. Ramirez.

—El 25 del mes anterior se unieron en matrimonio el Sr. Daniel Alberto Schwab con la Srta. Lilla Griselda Pérez. En la oportunidad actuaron como testigos los Sres. Juan Carlos Pérez y Luis Fabián Schwab.

—Contrajeron matrimonio el 26 del mes p.pdo. el Sr. Emilio Horacio Holstein con la Srta. María Carmen Piedrabuena. Testificaron las actas los Sres. Rubén Enrique Holstein y Omar Alberto Holstein.

—El 26 del mes pasado quedó concertada la unión matrimonial del Sr. Hernán Emilio Herman con la Srta. Jorgelina Gabriela Antivero. Fueron testigos de la ceremonia el Sr. Ernesto Adolfo Huber y la Srta. María Teresa Krenz de Huber.

—Se celebró el 26 del mes anterior la unión matrimonial del Sr. Fabián Hilario Urig con la Srta. Laura Noemí Romero. Fueron testigos del acto la Srta. Paulina Romero de Gómez y el Sr. Rudy Carmelo Ross Valdez.

Inst. Francisco Ramirez

La Rectoría del Inst. "Fco. Ramirez" comunica las siguientes fechas de inscripción:

SECUNDARIO

- 1º Año: 1º al 11 de marzo
 - 2º Año: 1º y 2 de marzo.
 - 3º Año: 3 y 4 de marzo.
 - 4º Año: 7 y 8 de marzo.
 - 5º Año: 9 y 10 de marzo.
- Las clases darán comienzo el día 21 de marzo.

Asignaturas Previas: Del 1º al 4 de marzo. Los permisos para exámenes se retiran desde el 19 al 29 de febrero de 8 a 10 horas.

Recuperatorio: Del 1º al 14 de marzo.

Para mayor información consultar en el Inst. "Fco. Ramirez" de 8 a 10 horas.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

E. S.

Cumpleaños

Cumplimentado por sus familiares y amigos que le hicieron presente sus deseos de felicidad, el 3 del mes anterior agregó un año más a su vida René Carlos A. Repp que reside en La Plata.

—En la localidad de Grand Burg (Buenos Aires) se vió cariñosamente agasajada con motivo de cumplir años el 28 de enero, la Srta. Graciela L. Repp de Jacob.

—Lucas Rafael Kerbs recibió cariñosas demostraciones de cariño de padres, otros familiares y amiguitos el 7 del presente mes con motivo de cumplir años.

Crespo

DISERTACION SOBRE FESTUCOSIS

Organizado por el Consejo Asesor de Extensión Agropecuaria de la Asociación de Cooperativas Argentinas Zona Entre Ríos, se realizó en Crespo una disertación sobre festucosis, o la cual asistieron 18 profesionales ingenieros agrónomos y veterinarios.

La misma estuvo a cargo del Ing. Agr. Mario Costa, investigador, que estuvo acompañado del Ing. Agr. Claudio Hofer, Jefe del Departamento de Producción Animal, ambos de la Estación Experimental del INTA de Concepción del Uruguay.

Inscripción

"La Dirección del Bachillerato Acelerado para Adultos: "30 de Octubre de 1983"; comunica que se encuentra abierta la inscripción definitiva para el ingreso a 1er. año, como así también la inscripción para 2do. y 3er. año.

Aquellos alumnos inscriptos provisoriamente para 1er. año que adeuden la documentación requerida por el establecimiento, pueden presentar la en el horario de 19.30 a 21.30 horas.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

O. J.

GRACIAS Espíritu Santo

Por los favores recibidos. E. K.

VENDO

MOTO GILERA Mod. 81

MUY BUEN ESTADO

Tratar: Tratado del P.lar 336 — Gral. Ramirez

Dispensa y Mercería

De Luis Alberto Woller Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUEÑO.

ARANGUREN — (ENTRE RIOS)

Estudio Jurídico Chemez

NALLIB A. CHEMEZ
JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ

ABOGADOS

Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramirez
Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamant

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★

M. P. 4717

Plástica sin cirugía. - Métodos con resultado inmediato. - Estética corporal. - Maquillaje social y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO. - TEL. 90-1290.

DR. JOSE E. YANNITTO,

GINECOLOGO — PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL — PAPANICOLAU. MONITOREO FETAL.

PLANIFICACION FAMILIAR ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en Sanatorio Evangélico.

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 — Tel. 901145 — Gral. Ramirez

Instituto Musica Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico — trompeta - bajo y guitarra eléc. — flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCION: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — GRAL. RAMIREZ

Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda de Entre Ríos

Plan FONAVI.

Autorizan a pagar en este semestre el semestre anterior, con un índice de actualización basado en los aumentos de sueldos en la Administración Provincial

VISTO:

Las innumerables solicitudes presentadas a este Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda por adjudicatarios de unidades FONAVI respecto de la imposibilidad de abonar las cuotas de acuerdo al incremento de las mismas; y

CONSIDERANDO:

Que las directivas de la S.V.O.A., con respecto a la actualización de las cuotas de amortización de las viviendas, mediante la aplicación del Índice de Variación del Salario del Peón Industrial para Capital Federal, han generado un deterioro en la capacidad de pago en un considerable número de adjudicatarios;

Que el porcentaje de incremento fijado para aplicarse a partir de Enero de 1988 (78,8 %) es notoriamente superior al incremento real que tuvieron los salarios en la Provincia de Entre Ríos;

Que el incremento de los salarios para la Administración Pública Provincial durante el Semestre Julio - Diciembre de 1987, fué del 53,65 %.

Que es política del Gobierno Justicialista que asumió por decisión de la voluntad popular poner en práctica la justicia social y la solidaridad para con el pueblo;

Que dicha justicia social y solidaridad se deben manifestar en la percepción de una cuota razonable de los adjudicatarios de viviendas FONAVI, con un incre-

mento en dichas cuotas aplicando en función de los reales incrementos de sus salarios, para por otro lado, lograr un recupero razonable a través de una cuota mínima que permita continuar la construcción de viviendas destinadas a un alto porcentaje de personas con reales imposibilidades de acceder a una vivienda digna;

Que el Honorable Directorio del Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda, no es ajeno a la situación socio-económica del pueblo entrerriano y en especial de los adjudicatarios de las viviendas FONAVI, por aplicación de directivas emanadas de las Autoridades Nacionales, respecto a los porcentajes de actualización de las cuotas de amortización y respecto de la fijación de la cuota mínima mediante las formas establecidas por la Resolución Reglamentaria N° 105/87;

Que la administración anterior no dió cumplimiento en tiempo y forma a lo establecido en el Artículo 3º de la Resolución Reglamentaria FONAVI N° 105/87, comunicando el contenido de la misma con la debida antelación a los señores adjudicatarios comprendidos en dicha Resolución;

Que los ingresos y los del grupo conviviente se han visto notoriamente deteriorados, por lo que se hace necesario dar una solución al problema socioeconómico de los adjudicatarios de viviendas

FONAVI, en función de lo previsto en el Artículo 12º, Inciso 2º de la Ley N° 21.581, todo Ad-Referendum de la Secretaría de Vivienda y Ordenamiento Ambiental;

Que por todo ello y en uso de sus atribuciones.

EL HONORABLE DIRECTORIO

RESUELVE:

ART. 1º.- Autorizar a los adjudicatarios de viviendas adjudicadas en venta con financiación del FONAVI, a que abonen en el Semestre Enero - Junio de 1988 el importe correspondiente al Semestre Julio - Diciembre de 1987 con más un incremento del 53,65 % en base al índice de aumento de los salarios de la Administración Pública de Entre Ríos para Julio - Diciembre de 1987. En ningún caso la cuota mínima podrá ser inferior al mínimo establecido por Resolución N° 105/87 de la Secretaría de Vivienda y Ordenamiento Ambiental actualizada.

ART. 2º.- Como excepción autorizar a los adjudicatarios cuya capacidad de pago se haya tornado insuficiente para abonar las cuotas correspondientes a las viviendas adjudicadas en venta con financiación del FONAVI, resultante de la aplicación del Artículo 1º de la presente Resolución, a que abonen hasta un veinte por ciento (20 %) del ingreso del grupo familiar conviviente y un tope mínimo

no inferior al mínimo establecido por la Resolución Reglamentaria FONAVI N° 105/87 (AUTORALES CINCUENTA Y CINCO) a Enero de 1988.

ART. 3º.- El importe de la cuota de amortización de deuda que en cada caso resulte de acuerdo a lo establecido en los Artículos 1º y 2º será actualizado en la forma y mediante los índices que comunique la Secretaría de Vivienda y Ordenamiento Ambiental, de acuerdo a lo establecido en la Resolución Reglamentaria FONAVI N° 105/87 o la que en el futuro la pudiere sustituir y/o el que oportunamente fije este I.A.P.V. a tal efecto.

ART. 4º.- En función de la aplicación de los Artículos 1º y 2º de la presente Resolución, por la Dirección de Administración se procederá a establecer los nuevos plazos de financiación en sus distintas modalidades según cada caso si correspondiese.

ART. 5º.- Otorgar hasta el 10 % del total de las viviendas en COMODATO, a los núcleos familiares sin capacidad de pago por un plazo máximo de un año, renovable previa Declaración Jurada y estudio correspondiente.

ART. 6º.- A los efectos de la instrumentación de la presente Resolución los adjudicatarios comprendidos en el Art. 2º deberán presentar en el término

de treinta (30) días a partir de su publicación, la correspondiente Declaración Jurada de Ingresos del grupo familiar conviviente recordándose que es de estricta aplicación por parte del I.A.P.V. o establecido en el Artículo 14º de la Ley N° 21.581, para el caso de falsedad de la misma. Dicha Declaración Jurada deberá actualizarse semestralmente.

ART. 7º.- Independientemente y sin perjuicio de lo establecido en la presente Resolución, se deja expresa constancia que los saldos de deuda se actualizarán de acuerdo a lo establecido en el Artículo 12º de la Ley N° 21.581.

ART. 8º.- La presente Resolución tiene el carácter de excepción y Ad-Referendum de la Secretaría de Vivienda y Ordenamiento Ambiental en lo que hace a la interpretación del Artículo 12º, Inciso 2º, de la Ley N° 21.581.

ART. 9º.- Apruébase el Formulario Tipo a los efectos de cumplimentar la Declaración Jurada mencionada por parte de los adjudicatarios comprendidos en el Art. 2º de la presente Resolución.

ART. 10º.- Por la Dirección de Administración del Instituto Autárquico de Planeamiento y Vivienda, proceder a la emisión de los Boletines correspondientes conforme lo dispuesto en los Artículos precedentes a los fines de su cumplimiento.



Antártida
Inmobiliaria

CASAS
TERRENOS
CAMPOS
ALQUILERES

ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (043) 901157

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

Municipalidad de General Ramirez

LICITACION PUBLICA N° 0183

“Llámanse a Licitación Pública N° 0183 para el día 7 de marzo de 1988 a las 10 horas, para la adjudicación por el sistema de concesión de explotación de todos los servicios a prestar en la Estación Terminal de Omnibus, “General Juan Perón” de General Ramirez, según especificaciones del pliego de condiciones”.

Lugar de apertura de las propuestas: Secretaría de Gobierno y Hacienda, Municipalidad de General Ramirez, Sarmiento 51, General Ramirez, Entre Rios.

Valor del Pliego: A 40,00 (Australes cuarenta)

Despacho Municipal, febrero 23 de 1988”.

Academia de Danzas

“MARIA A. AZCARATE DE TABOADA”

Comunica a su alumnado e interesados que se encuentra abierta la inscripción para el ciclo lectivo 1988.

Se dictan clases de: GIMNASIA CORRECTIVA

MODELADORA

JAZZ - RITMICA

Danzas Clásica y Españolas, complementadas con gimnasia dancística, Expresión corporal y el nuevo curso de Danza Jazz.

Se reciben niñas de 2 años y medio en adelante para los cursos del sistema “Aprender a bailar jugando”.

Las inscripciones se reciben en calle Triunvirato N° 535, en horario de 17 a 20 horas.

Las clases comenzarán el 14 de marzo.

Estudio Juridico

Contable

HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT — Abogado

Civiles — Comerciales — Laborales — Sucesiones — Jubilaciones — Cobros — Contratos Agrarios — Accidentes.

C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT

C.P.N. ISABEL M. M. ERHART

Liquidaciones de:

Impuestos — Sueldos — Contabilidades.

Avda. San Martín 124 — Ramirez (E. Rios).

Coparticipación de Impuestos a las Comunas de Entre Rios: Accedió el Gobernador Busti a una Propuesta de Senadores Radicales

Paraná, 23 de febrero que se efectúe a las camu dadores del radicalismo. de 1988.

El presidente del bloque de senadores provinciales de la Unión Cívica Radical, Alberto Mario Lagrenade, sostuvo que “el gobernador de la provincia accedió a una propuesta que le planteamos, de

Paraná, 23 de febrero que se efectúe a las camu dadores del radicalismo. de 1988. Junto a Lagrenade concu rrieron los demás inte grantes del bloque, los se nadores Dario Alasino, Do mingo Cano, Alberto De clerq, Alfredo Maffioly y Humberto Ré.

La audiencia fue el pri mer encuentro oficial entre los senadores de la UCR, y el gobernador de la provincia, y en la oportu nidad se abordaron dis tintos temas vinculados a la gestión de gobierno. Apuntó por otra parte Lagrenade que “el Dr. Busti reconoció asimismo que la propuesta radical vinculada con el gasoduc to entrerriano es la co rrecta en esta instancia, tal como fue planteada por los bloques legislati vos de la UCR, en la no ta dirigida al ministro de gobierno, y que se diera a

Convocarían para Comicios Generales el 20 de Mayo 1989

El gobierno convocaría a co micios generales para la elección de presidente y vicepresidente de la nación y renovar parcialmente las cámaras legislativas naciona les y provinciales, entre otros cargos, para el domi ngo 20 de mayo de 1989, in formaron fuentes segu ras.

Los nuevos titulares del poder ejecutivo que surjan de esos comicios podrían asumir sus cargos en la primera quincena de junio de 1989, añadieron las fuentes. Precisaron que el ministe rio del Interior “podría efec tuar la convocatoria a fines de enero o a más tardar a fines de febrero, de 1989 a los efectos de que comien cen a correr los plazos fi

Entre esos plazos, recordó la fuente en diálogo con No ticias Argentinas, figuran los que rigen para “el reconoci miento de alianzas electora les, oficialización de candi datos y oficialización de bo letas. Los anteriores comicios generales para la elección de presidente y vicepresiden te de la Nación se realiza ron el 30 de octubre de 1983, oportunidad en que accedió a la primera magistratura Raúl Alfonsín Las fuentes, ante una con sulta, admitieron que la an ticipación de las elecciones respecto a la oportunidad anterior se debe “al interés de cerrar cuanto antes un periodo preelectoral que yá está preticamente abierto”.

conocer publicamente”.

Expresó luego que “so citamos al gobernador e cumplimiento de compr miso asumidos con nues tro partido, de integra las juntas de gobiern con la participación de t dos los sectores políticos”.

Finalmente Lagrenad apuntó que “le expresa mos en la audiencia al Dr. Busti que estamos dispue tos a acompañar la ges tión de gobierno cuand entendamos que la mism tiende a favorecer los i tereses de la provincia a discutir aquellos tema en los que no encuente mos coincidencias.

Carlos M. Juarez
Prensa.

ESCUELA ALBORADA

Llama a inscripción p ra cubrir interinament un cargo de maestro es pecial de música. Horario de atención d e 8 a 12 en el establecim to escolar.

DR. JORGE E. KRENZ
ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN
Martes: 8 a 10 Hs. — Viernes: 15 a 19 Hs.
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA
Martes: 11 a 12 Hs. — Viernes 19 a 20 Hs.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de su Producción los Recoerá en la



DR. MARCELO ANGEL
LESCANO
Veterinario
ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo
Atiende en la
Cooperativa

Cooperativa Agrícola
Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RIOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE

Y VOCACION DE SERVICIO.

UN NUEVO SERVICIO MUTUAL **ACA SALUD**

COOPERATIVA DE PRESTACION DE SERVICIOS MEDICOS ASISTENCIAL LTDO.

Agente No. 207 Coop. Agrícola "Unión Regional" Ltda.

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514

3164 - GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Servicios Fúnebres **DON PACHECO**

DE OSCAR F. REH

Avda. Pte. Perón 209 — T.E. (043) 901163
Gral. Ramírez (Entre Ríos).

ATENDEMOS TODAS LAS MUTUALES.

Jubilados y Pensionados Nacionales (P.A.M.I.)
Jubilados y Pensionados Provinciales Ley 3.100.
(I.O.S.P.E.R.)

Organización Ramírez
Instituto Autárquico Provincial del Seguro
(I.A.P.S.).

Y desde el "1º DE ENERO DE 1988" estamos autorizados nuevamente para atender a los asociados de la COMPANIA MERCANTIL ASEGURADORA S.A.

Su consulta no nos molesta, siendo totalmente confidencial.

Seminario Juventud Radical el 27 y 28 de Febrero Pasado

Se realizó en nuestra localidad los días 27 y 28 de febrero pxo. pasados un Encuentro - Seminario de la Juventud Radical donde participaron además de jóvenes radicales de nuestra ciudad, participantes de las localidades de Crespo, Villa L. Gral. San Martín y Diamante. En el mismo se contó con la presencia de coordinadores de los grupos de debate y discusión de las ciudades de Paraná, Nogoyá, Crespo y Diamante.

Es de destacar la presencia masiva de los jóvenes radicales de Ramírez

En el cierre se contó además de la presencia, de los jóvenes participantes, de público invitado, autoridades de la UCR. locales, Concejales UCR. y del Sr. Artístides Riffel, Dip. Pcial. UCR.

La juventud Radical de Gral. Ramírez, quiere agradecer a todos los jóvenes que participaron en los debates, en la deliberación, debate el cierre final, además de la introducción y agradecimiento efectuado por el Pte. de la Juventud Radical de Gral. Ramírez Sr. Luis D. Dallinger, se leyó y comentó la resolución final del seminario y a continuación el actual Diputado Nacional, Dr. Rodolfo Miguel Parente efectuó una exposición sobre temas de actualidad nacional y militancia juvenil en la U.C.R.

das las personas que de una u otra forma hicieron posible la realización del mismo, especialmente Bloque de Concejales U.C.R., Comité ciudad UCR., Sr. Pte. José L. Brumatti y de las madres de los jóvenes militantes que con su trabajo hicieron posible el mismo.

"ISEB"

HERRERIA ARTISTICA
DE JOSE ALGARAZAZ

Rejas — Tramos y Pirámides para TV - Tintados. - Construimos Certadoras de Césped. - Soldaduras en General.

SANTA FE 49 — GRAL. RAMIREZ

Fútbol: Congreso Nacional en Santa Fe

Con los auspicios de la Asociación del Fútbol Argentino, se realizará en Santa Fe durante los días 24 y 25 de marzo, el Congreso Nacional de Fútbol.

El importante acontecimiento cuenta además con la adhesión de numerosas entidades y se desarrollará en diez conferencias donde se abordarán todos los aspectos (institucional, técnico, científico, etc.) que hacen al popular deporte.

El congreso está destinado a dirigentes, profesionales en ciencias aplicadas al fútbol, jugadores profesionales y amateurs, estudiantes de educación física y demás personas vinculadas a la actividad. Por informes e inscripciones dirigirse a: SEPEC, San Martín 2.833, teléfono 0423383. (3000) Santa Fe, República Argentina.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23

Correo

Gral. Ramírez
(E. Ríos)

Optica Suiza II

DA A CONOCER EL NUEVO SERVICIO DE DESCUENTOS A MUTUALES

FAMI	20%
IOSPER	20%
OSECAC	20%
ISSB	20%
ISAURA	20%
UOMA	20%
EMP. COMER.	25%

ARENALES 42

(A PASOS DEL BANCO ENTRE RIOS).

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282

Gral. Ramírez.

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL

Técnico Sup. en óptica

- ★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA
- ★ DESCUENTOS ESPECIALES A

—Todas las Mutuales—

(Sobre Cristales y Armazones).

★ CONSULTE PLANES DE PAGO
Libertador 44 — T.E. 90-1522 — Gral. Ramírez

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS.

CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS EXPORTACION — IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA FILIAL DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6
TELEFONOS 216258 - 214904.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 — — GRAL. RAMIREZ TEL. 901034 - PROV. 10

TELEFONOS:

90 1034 HACIENDAS — 90 1332 CEREALES — 90 1026 PLANTA SILOS.

REMATE EN ISLETAS

Sábado 12 de Marzo de 1988 - Hora 10,30

REMATE EN NOMBRE Y POR CUENTA Y ORDEN DE EMILIO JUAN WOLF - Por demolición total de su establecimiento.

LUGAR DEL REMATE: Isletas Campo vecino a Escuela 15 a 5.000 Mts. de Cuatro Bocas.

CONDICIONES DE VENTA: Contado hasta 30 días con cheques. Sin base y al mejor postor.

COMISION: 10%. Contado.

En caso de Lluvia se suspende para el día 19-03-1988.

ENIRAN A LA VENTA:

130 Chapas de Cinc de distintas medidas; 30 Tirantes de pinotea de 3 x 6 de 5 Mts. de largo; 8 Tirantes de 3 x 3 en pinotea de 5 mts. de largo; 140 Mts. de Clavadores; 300 Mts. de alfajías; 3 Puertas para frente en cedro; 3 puertas interiores en cedro; 6 ventanas en cedro; Postigos de distintas medidas; 25.000 Ladrillos; Lotes de Machimbre; Lotes de Listones; Alambre de Púa; Palos; 1 Desnatadora Alfa Laval; etc. (Y muchos Lotes más).

Consulte por otra forma de pago hasta 3 días antes del Remate en nuestras oficinas en Arenales Nº 58 Ramirez. (A meda cuadra del Banco de Entre Ríos).

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

CAMPOS - CASAS - TERRENOS - LOTEOS
REMATES GENERALES.

MARTILLERO: **GERARDO A. TABOADA** - Matrícula 636.

Disponemos de Casas, Campos y Terrenos en Ramirez y Zona de influencia.

ARENALES Nº 58 - TEL. 043 - 901054 - Ramirez (Entre Ríos).

EDICTO

gado, secretaria de Mirta Miguel Angel - Ejecutivo El Juez de Paz interino E. B. de Mac Dougall vo", en el cual se ha dis- de Gral. Ramirez, don tramita la causa caractu- puesto citar, emplazar a Héctor D. Noguera hace lada "Municipalidad de estar a derecho al accio- saber que por ante su Juz Ramirez c/Cacclavilliani do Miguel Angel Caccia-

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MARZO 1988

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Lunes 14 y 28

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Miércoles 2 - 16 y 30

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ.

Lunes 7 y 21

Pagos en el Día

- INFORMES -

FERIA «MARIA DOLORES» - T. E. 90-1081 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - T.F. 21-0457 - 22-4977 - PARANA (E. RIOS).
CASEROS 989 - TELEF. 21620 - NOGOYA
SAN MARTIN Y PANUTO - TEL. 91 - VIALE

Lluvia apaga un incendio forestal en Colón

La lluvia que cayó ayer sobre Colón, por haberse declarado un incendio en una plantación de eucalipto en la zona de Humaltá. Concurrieron también los Bomberos de Concepción, estableciéndose que el fuego comenzó por haberse prendido los pastos de las vías del ferrocarril, que se pasó a la plantación. Quiso la suerte que comenzara a llover y ello favoreció la rápida extinción del fuego, que afectó aproximadamente una hectárea de monte.

VENDO

Mesada con piletta de acero inoxidable. Tratar: Raúl Erhardt - Villena Nº 1 - Barrio FONAVI.- Cepeda y Eva Perón.

villani, para que en el plazo de cinco días, contados a partir de la última publicación, tome intervención en el juicio citado haciendo valer sus derechos. Bajo apercibimiento de Designarle Defensor de Oficio, con quien seguirá la tramitación de la causa.- Ramirez, febrero 25 de 1988.- Mirta E. B. de Mac Dougall - Secretaria suplente.

Convocatoria

De acuerdo a las disposiciones de los Estatutos Sociales de la Congregación Evangélica Alemana de Gral. Ramirez, se convoca a sus asociados a la Asamblea Gral. Ordinaria, en su sede social de calle República de E. Ríos Nº 445 de la Ciudad de Gral. Ramirez. La misma se llevará a cabo el día 5 de marzo de 1988, a las 15 horas, y en caso de impedimento por lluvia el día 12 de marzo a la misma hora. Se tratará el ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 1987, con el siguiente:

Orden del Día
1.- Minuto de silencio en memoria de los miembros fallecidos.

2.- Lectura del Acta de la Asamblea Anterior.
3.- Memoria del Presidente e Informe de Pastores.
4.- Informe de la Comisión del Sanatorio de Gral. Ramirez.
5.- Balance Gral. de Resultados y Anexos ejercicio 1987, e Informe del Revisor de Cuentas.
6.- Estudio del Presupuesto, cuotas sociales aranceles no socios.
7.- Elección de miembros titulares, suplentes y dos revisores de cuentas de acuerdo a los Art. 14, 15 y 18 de los estatutos sociales.
8.- Designación de socios que firmen el acta de la Asamblea conjunta con el Presidente y Secretaria.
La Comisión Directiva

VENDO

2.500 JAULAS PARA 5.000 GALLINAS

FABRICADAS POR EUGENIO HEPP.

Muy buen estado. Precio al 50% de nuevas.

Tratar: Avda. Argentina 520 - Tel. 70.

MARIA GRANDE.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Juridica Acordada el 22 de diciembre de 1952.
Matrícula Nº 2591.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. Informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 25 de Febrero de 1988

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo
Novillos gordos	123 2,15	2,50
Vaquillas gordas	90 2,10	2.615
Vacas gordas	25 1,72	2,26
Terneros gordos	19 2,50	3,09
Nov. Inv. raza carne	2,70	3.-
Nov. Inv. raza H. A.	66 2,30	2,87
Vaquillas invernada	50 2,30	3,08
Vacas Consv. y/o Inv.	32 0,95	1,65
Vacas con cria	22 422.-	478.-
Toros	10 1,57	2,20
TOTAL	467	

PROXIMOS REMATES

EN N/INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES Y MIERCOLES 30

EN N/INSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 29

EN HERNANDEZ

**A las 15 Horas
Pagos al CONTADO**